



Comerciantes 'La Tiendona' Cooperan con Ordenamiento

La decidida cooperación de las señoras comerciantes del mercado de mayoreo "La Tiendona" para la municipalidad que preside el Dr. Armando Calderón Sol fue expresada ayer por un grupo de esas personas, quienes de la noche a la mañana han hecho cambiar la presentación de esas instalaciones.

La señora Erlinda Zepeda dijo a EL DIARIO DE HOY que lo que está pasando en La Tiendona "no es un milagro, sino que el efecto de la buena voluntad de todas las comerciantes, quienes tienen deseos de cooperar con el actual Alcalde".

Muchas de las chamapas que afean los pasillos, dijo la comerciante, serán modificadas para ofrecer una mejor impresión a los ojos del comprador.

Los camiones que descargan cebollas, re-

—Favor pase a la página 19.

MEJORA PRESENTACION EN LA TIENDONA. El mercado de mayoreo La Tiendona, que antes era un centro comercial sucio y desordenado, se mantiene limpio, gracias a la cooperación entre las comerciantes y la municipalidad que preside el Dr. Armando Calderón Sol. "Aún falta mucho por hacer, pero los cambios están a la vista", dicen los comerciantes.

Hoy Sesión Inaugural Solemne de la Asamblea

Por primera vez en la historia de El Salvador, en la sesión inaugural de las labores de la nueva Asamblea Legislativa estarán presentes dirigentes de los partidos políticos y rectores de todas las universidades del país.

Junta Directiva del Organismo Legislativo, al señalar que esta semana habrá tres sesiones: dos solemnes y una ordinaria.

Aseguran que este día, a las 10 a.m., se llevará a cabo la instalación formal de la Asamblea.

—Favor pase a la página 19.

Clima Anarquía Jurídica Expondrá en Cámara ANEP

El clima de "anarquía jurídica y social" creado por la tolerancia de las autoridades gubernamentales y el distorsionado enfoque político de la realidad nacional, se expondrá y analizará hoy martes durante la asamblea general de la Asociación

Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

La asamblea tendrá lugar en el auditorium de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, a partir de las seis de la tarde, dije-

—Favor pase a la página 19.

Asamblea Dará Seguridad Jurídica a Libre Empresa

La Asamblea Legislativa dará durante el período 1988-1991 la suficiente seguridad jurídica —mediante claras reglas del juego económico— para que la empresa privada recupere la confianza y pue-

da invertir libremente. Aseguró lo anterior el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, presidente de la Asamblea, al señalar que la actual Legislatura no aprobará leyes en forma festinada, ya que permitirá la participación y consultará la opinión de los sectores afectados.

Al proporcionar seguridad jurídica y económica, el sector produc-

tivo podrá invertir sin temor a que en el futuro les sean arrebatados sus esfuerzos, ya que "nadie invierte para perder", añadió el informante.

Sobre la reforma agraria, el Lic. Alvarenga Valdivieso aseguró que se creará una comisión especial que evalúe dicho proceso, con el objetivo de que los campesinos obten-

gan sus títulos de propiedad y se conviertan en verdaderos empresarios.

"Es necesario que los

—Favor pase a la página 19.

Hasta el 7 Reunión de Políticos

Para el martes 7 de junio ha sido pospuesta la tercera reunión entre representantes del gobierno y dirigentes de los tres partidos políticos mayoritarios, para buscar soluciones a la crisis política del país.

La junta del martes 7 se llevaría a cabo siempre a las diez de la mañana, en Casa Presidencial, dijeron fuentes oficiales.

La reunión debía realizarse hoy, pero se dis-

—Favor pase a la página 68.

CCE Reanuda el 6 de Junio Empadronamiento Electoral

El Consejo Central de Elecciones (CCE) reanudará el lunes 6 de junio el empadronamiento electoral para que todos los ciudadanos que no obtuvieron su carnet electoral el año pasado puedan solicitarlo y votar en las elecciones de 1989.

Así lo informó a EL DIARIO DE HOY el Ing. Francisco Merino,

miembro del CCE, quien dio a conocer además que también se entregarán 290 mil carnets electorales a personas empadronadas que no se presentaron a reclamarlo.

El Consejo efectuará el empadronamiento simultáneamente en los 14 departamentos del

—Favor pase a la página 68.



Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Pde. de la Asamblea Legislativa.

Diputados Despedirán a Duarte en Aeropuerto

En la sesión solemne de hoy, la Junta Directiva de la Asamblea Legislativa invitará a todos los diputados para que acudan al aeropuerto internacional a despedir al presidente Duarte, quien viaja a Estados Unidos a someterse a tratamiento médico.

Así lo informaron ayer miembros de la Junta Directiva de la Asamblea Legislativa, quienes irán al aeropuerto a las 1:30 p.m., después de la sesión solemne inaugural de las labores legislativas.

Por esta razón, dicen,

—Favor pase a la página 69.

Hoteleros Regionales Crean una Corporación

Aunar esfuerzos para promover sus respectivos hoteles por medio de un sistema corporativo que brinde descuentos y otras facilidades a sus clientes, fue uno de los objetivos de la convención de hoteleros efectuada el pasado fin de semana en San Salvador.

Representantes de hoteles de cinco estrellas de Guatemala, Honduras, Costa Rica y El Salvador se reunieron en el Hotel Presidente de esta capital para suscribir el convenio.

El Lic. Lucio Busti-

llo, ejecutivo del Hotel Presidente, dijo que la idea surgió de esa hostería y fue acogida por hoteleros de la región. Inicialmente el convenio fue firmado por Roberto Montenegro, del Hotel "El Dorado", de Guatemala; Leticia Leonardo, del "Ramada" de Antigua, Guatemala; José F. Corrales, del "Corobici" de San José, Costa Rica; Dina García de Reyes del "Tesoro Beach" y Lucio Bustillo, del "Presidente". También fue firmado por un representante del "Copant Sula" de Hondu-

ras. Infortunadamente, a la convención no pudieron asistir delegados panameños ni nicaragüenses por la difícil situación que enfrentan en sus países.

La idea es que las empresas hoteleras signatarias brinden descuentos especiales y un trato de Ejecutivo Privilegiado por medio de una tarjeta que se le entregará con vigencia de un año.

El convenio durará un año, pero es prorrogable.

La próxima reunión —Favor pase a la página 68.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 69.



CORPORACION HOTELERA. Representantes hoteleros de C.A. asistieron a la Primera Convención de ese gremio para consolidar un sistema corporativo que ofrezca descuentos y otros beneficios a sus clientes. Izq. a derecha: Dina García de Reyes (El Salvador), Leticia Leonardo (Guatemala), Lic. Lucio Bustillo, ejecutivo de Hotel Presidente, Roberto Montenegro (Guatemala) y José Corrales (Costa Rica).